

令和2年度 西山小学校 学校だより



第 16 号 令和 2 年 7 月 22 日(水) 文責: 猪野 典由

深い雪にも耐え 大空に向かって たくましくまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

明日から4連休です

明日23日から4連休になります。今年度は、海の日とスポーツの日(体育の日)が 移動になり、例年とは違ったカレンダーになっています。公民館主催の行事に参加した り、家族で過ごしたりと楽しみな時間も多い4日間になると思います。外出時の感染症



予防対策、外出後の手洗い・うがい等の習慣の継続により、健康に留意して元気に過ごしてほしいと思います。ご家庭の皆様のご協力をよろしくお願いします。
また、現在、夏の交通事故防止県民総ごるな運動期間(7/25まで)になっています。今回の運動の

また、現在、夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動期間(7/25まで)になっています。今回の運動のスローガンは、「交さ点 命のきけんが かくれんぼ」です。交通事故防止のため、交差点での横断時には、特に注意が必要です。連休に伴って外出する機会が増えるとともに、道路の交通量も増加することが考えられます。交通事故にも十分注意させたいところです。

清掃がんばっています

子どもたちの活動の中で、いつも「すばらしいなあ」と感じていることの一つに清掃があります。月・水・金の週3回、朝の15分間を使って行っている活動です。教室、廊下、トイレ、体育館と広い校舎を2人1組、または1人で分担して清掃に取り組んでいます。上級生が下級生に優しく教える姿、黙々と自分の役割を果たす姿、自分の仕事が終わっても次の作業を見つけて進んで取り組む姿にとても感心します。

「清掃の時間」は「成長の時間」とも言われます。場を清めることが心を整えることにつながっているからです。きれいに整えられた校舎で一日のスタートを迎えるのは、すがすがしい気持ちになります。



熱中症に気を付けよう

梅雨明けまではもう少し時間がかかるようですが、今週は気温が上昇し、蒸し暑い日が続きました。教室では、天気に応じてエアコンや扇風機を使用しながら授業を行っているところです。例年だと今頃は夏休みを迎えているところですが、今年度は、7月中は授業日なので、気を付けたいのは熱中症です。児童玄関を入ったところに、養護教諭の桑原先生が掲示を作成して「暑さ指数(WBGT)」をもとにした子どもたちへの予防喚起を行っています。「暑さ指数(WBGT)」とは、温度・湿度・日差しの3つ

をもとにした指標です。今はマスクも しているので、さらに熱がこもりやすい 状態にもなります。子どもたちには、登 下校中に息苦しさを感じた時には、マス クを外してもよいことを伝えています。 コロナ予防とともに、暑さにも負けず、 元気に夏を過ごしてほしいと思います。



暑さ指数28℃以上は要注意

